

Medienmitteilung 12. April 2024

Spital Emmental: neuer stellvertretender Chefarzt

PD Dr. med. Sebastian Bigdon verstärkt die Klinik für Orthopädische Chirurgie seit Anfang April als stellvertretender Chefarzt.

Der neue stv. Chefarzt wird das etablierte Wirbelsäulenteam des Spitals Emmental in Zusammenarbeit mit den Belegärztinnen und -ärzten vom Sonnenhofspital ergänzen und erweitern. Nach erfolgreichem Abschluss des Medizinstudiums am Universitätsklinikum Hamburg folgten Stationen unter anderem an der Universitätsklinik Freiburg im Breisgau (D), im Inselspital Bern und ein Fellowship für Deformitätenchirurgie am Nationalen Wirbelsäulenzentrum in Budapest. Zuletzt war PD Dr. med. Sebastian Bigdon als Oberarzt im Inselspital mit dem Schwerpunkt Wirbelsäulen- und Beckenchirurgie tätig; diesen Bereich leitete er seit 2020 im ehemaligen Tiefenauspital.

PD Dr. med. Sebastian Bigdon ist aktiv in der internationalen Wirbelsäulenforschung tätig und habilitierte an der Universität Bern. Bereits seit einigen Jahren ist er Mitglied des internationalen Knowledge Forums für Trauma und Infektionen in der AO Spine. Für seine Leistung und Führung auf diesem Gebiet wurde er in diesem Jahr mit dem renommierten Luiz Vialle-Award ausgezeichnet.

Seine klinische Expertise hat Sebastian Bigdon in den letzten Jahren in vielen Bereichen erweitert und vertieft. Er hat neben dem Facharzttitel für Orthopädische Chirurgie und Traumatologie sowohl den Schwerpunkt für interdisziplinäre Wirbelsäulenchirurgie als auch denjenigen für interventionelle Schmerztherapie (SSIPM) und für spezialisierte Traumatologie. Seit 2017 ist er als Instruktor für ATLS (Advanced Trauma Life Support) in Deutschland und der Schweiz tätig.

Geboren in Hamburg, lebt er mit seiner Ehefrau und seinen zwei Kindern in der Nähe von Bern.

Bildlegende: PD Dr. med. Sebastian Bigdon ist neuer stellvertretender Chefarzt der Klinik für Orthopädische Chirurgie. Bild: [zvq](#)

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Dr. med. Henk Eijer, Chefarzt Klinik für Orthopädische Chirurgie, Tel. 034 421 22 75

Spital Emmental: Modern. Menschlich. Mittendrin

Das Spital Emmental gewährleistet die medizinische und psychiatrische Versorgung inklusive Notfallversorgung für eine Bevölkerung von über 150 000 Menschen. Über 1600 Mitarbeitende kümmern sich rund um die Uhr an den beiden Standorten Burgdorf und Langnau um das Wohl der Patientinnen und Patienten und decken nahezu alle gesundheitlichen Bedürfnisse ab. Jährlich werden im Spital Emmental über 11 000 Patientinnen und Patienten stationär und fast 80 000 Menschen ambulant behandelt. Das Spital Emmental gewährleistet in seinem Versorgungsgebiet den Rettungsdienst sowie die ambulante und stationäre psychiatrische Versorgung.